

Lettre à mon grand-père

Après un premier ouvrage adressé au père parti trop tôt, Gauthier Vanhouwe reprend la plume pour célébrer cette fois la mémoire de son grand-père. Amour filial, encore une fois, et même admiration profonde à l'égard de celui qu'il considère comme son « héros » du quotidien.

Une Lettre qui s'apparente le plus souvent à une conversation à bâtons rompus avec l'absent. On y retrouve les bons souvenirs de vacances partagées, la complicité des parties de pêche, mais aussi, avec la maladie, la charge des soins devenus indispensables et les douleurs liées à la fin de vie.

On sera touché par la sincérité du sentiment, tout comme par les fêlures personnelles que révèle aussi l'auteur, accablé parfois par ses propres errances. Mais qui dit filiation dit fil. Le leur, en tout cas, n'est pas près de se rompre...